

2 OCTOBRE 1954.-

BRINON S/ SAULDRE.-(18)

oooooooooooooooooooo

Heure : 21 h.

Témoin : Monsieur CHESNET, bassecourier aux BORDES (BRINON S/SAULDRE)

Le SAMEDI, vers 21 H étant sorti dans la cour de la ferme, mon attention a été attirée dans la direction du bourg de PIERREFITTE par un disque éblouissant orange d'un diamètre de 2 à 3 mètres. A quelques mètres du 1er disque à l'arrière selon le déplacement se tenait un second disque beaucoup plus petit de couleur rouge. L'appareil qui paraissait assez rapproché descendit lentement en oblique comme un avion qui se prépare à atterrir. J'ai appelé ma femme et ensemble nous avons pu observer pendant quelques minutes l'évolution de l'engin qui a dû se poser et s'est éteint après avoir éclairé les bois d'une belle lueur. Jusqu'ici j'étais incrédule et j'accordais peu de crédit à ces histoires de soucoupes racontées par les journaux. C'est d'ailleurs pour cette raison que j'é n'ai rien dit craignant d'être pris pour un imposteur.

Autres Témoins : Mme et M. Henri FRAPPAT, rue Sableuse à BRINON.

BERRY REPUBLICAIN DU VENDREDI 8 OCTOBRE 1954.

ENQUETE DE M. DESBOIS.

M. CHESNET, né en 1909 n'habite plus CHATEAU DES BORDES depuis 1957 et réside actuellement à BRINON SUR SAULDRE au hameau dit l'Etang THEVENIN.

Le Château de Bordes est situé sur une hauteur et entouré de bois comme partout en Saône. Il précise son observation et Mme CHESNET confirme ces détails : " Comme tous les soirs, quand j'étais

bassecourier, je menais à 21 H les chiens à la vacherie. C'est en sortant les chiens, qu'au-dessus des arbres, je vis une lueur rouge, qui ne semblait pas très haute dans le ciel. Il faisait nuit. Cette boulerouge un peu allongée avait un diamètre " gros comme ma casquette " tenu à bout de bras. Cette boule est disparue derrière les arbres en direction de PIERREFITTE SUR SAULDRE. Sa direction était N.N.E.- S.S.O. Mme CHESNET commente ses souvenirs " quand mon mari m'a appelée pour voir cette boule, je suis sortie et nous nous sommes avancés au bout du chemin (800 m environ). Je n'étais pas rassurée. La boule a disparu derrière les arbres et j'ai cru qu'elle allait atterrir. Je n'ai pu dormir de la nuit tellement j'étais inquiète de peur!

Cette observation a duré aux dires des témoins : 10 minutes.

M. CHESNET se souvient qu'une habitante de SALBRIS a vu ce phénomène à la même heure. Il l'a appris à la suite d'une conversation quelques jours après.

M. et Mme FRAPPAT Henri, rue Sableuse au bourg de BRINON SUR SAULDRE sont nés en 1890 (ils sont âgés de 80 ans).

Mme FRAPPAT est toujours très alerte et précise " Je sortais de la maison, chose exceptionnelle à cette heure (21 h) et j'ai vu le ciel très rouge. Tout d'abord je me suis dit c'est la lune. Quelques secondes après je me suis rendu compte que ce ne pouvait être la lune et j'ai cru à un incendie au Château des Bordes où à une grange du hameau de la Halle. J'ai aussitôt appelé mon mari et nous avons regardé cette lueur très rouge pendant quelques minutes puis nous sommes rentrés à la maison. A cette époque dit Mme FRAPPAT, je travaillais tous les matins au bureau de tabac. C'est là que j'ai appris que la même boule rouge avait été vue aux BORDES par M. CHESNET. Mme AGOGUE, aujourd'hui décédée, avait remarqué le même phénomène et dans la même direction.

Les témoins sont formels et semblent de très bonne foi.
Ils précisent que ce qu'ils ont vu, n'est pour eux, assimilable
à aucun phénomène connu, ni à un avion ou éclair d'orage.